

Le monde arabe et la traite des noirs ! - 1/2

Explication de la plus grande traite d'hommes : le trafic négrier du monde arabe !

Quelques définitions :

Traite : Commerce et transport d'esclaves

Négrier : Personne qui se livre à la traite des noirs

Esclave : Personne privé de liberté avec soumission absolue à un maître (à ne pas confondre avec les serfs qui avaient droits car considéré comme chrétiens et propriétaire de leur terrain !)

Un peu d'histoire :

L'esclavage débuta en Egypte antique où les esclaves étaient principalement des prisonniers de guerre et appartenaient tous au Pharaon. Ce sont eux qui édifièrent les fameuses pyramides !

Puis l'esclavage alla toucher Athènes au IV^{ème} siècle avant JC ! On pense aujourd'hui que plus de la moitié de la population était esclave... Et c'est en partie grâce à cette main d'œuvre gratuite qu'Athènes se développa économiquement ! Au I^{er} siècle avant JC, il apparut dans le monde romain.

C'est au VII^{ème} siècle après JC que débuta la traite négrière de l'empire musulman ! L'Europe commença la traite des noirs environ 800 ans après avec le Portugal et en 1518 débuta le commerce triangulaire (importation d'Africains en Amérique) ! Ce n'est qu'en 1642 que Louis XIII autorisa la traite des noirs et l'esclavage en France...

La traite faite par les musulmans :

Cette traite est aujourd'hui encore tabou alors que celle faite par les Européens ne l'est plus ! Pourtant, les négriers musulmans ont déporté 17 millions d'Africains contre 11 millions pour les Européens (mais quelque soit le chiffre, elle est totalement condamnable).

Les noirs servaient de main d'œuvre, de guerriers, d'épouses... Pour justifier la traite, des musulmans créèrent des proverbes comme "les Africains volent quand ils ont faim et fornicent lorsqu'ils sont rassasiés" mais de nombreux noirs étaient musulmans et la loi musulmane interdit de rendre esclave d'autres musulmans (les chrétiens, païens et autres oui !). Alors, on a dit qu'on pouvait les rendre esclave dû à leur "incroyance passée" ! (Nous sommes là au sommet de l'hypocrisie.)

Commencé au VIII^{ème} siècle, la traite du monde arabe s'arrêta pratiquement au XXI^{ème} sous la pression des occidentaux.

Le monde musulman a donc pratiqué la traite des noirs durant 13 siècles sans interruption et déportés 17 millions d'Africains !

La fin de la traite et de l'esclavage ?

Le premier pays à abolir l'esclavage sera la France en 1794 mais il sera remis en 1802 par Napoléon Bonaparte.

En 1807, l'Angleterre interdit la traite et ce n'est seulement que 26 ans après qu'elle abolit l'esclavage suivit en 1848 de la France ! S'ensuivent les Etats-Unis, les pays européens et d'Amérique latine (le dernier pays d'Amérique à l'avoir abolit est le Brésil en 1888) !

Ce n'est seulement qu'en 1948 que L'ONU interdit l'esclavage et la traite... Un peu contraint et forcé (pas tous

Le monde arabe et la traite des noirs ! - 2/2

quand même) les pays musulmans suivent !

Mais dans certains pays comme la Mauritanie et surtout le Soudan, des milices musulmanes asservissent encore des chrétiens et des animistes !

Mais n'oubliez pas non plus l'esclavage moderne : 20 millions d'adultes et 250 à 300 millions d'enfants de 5 à 14 ans seraient exploités (principalement en Asie, Afrique et Amérique latine) !

PS : Pour plus d'informations, lisez le mensuel "l'Histoire" d'octobre intitulé "la vérité sur l'esclavage" !